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̍�ɽྫ会มߋͷ͓Βͤ
প  ʜ7�21（Ր）は祝日週休会
ݪ٢ࢁ࢜ʜ7�23（木）は休会
 ࢜ ʜ7�27（݄）はಛผ休会ٶ
̎�ɽ7�17（金）ྟ ૯会࣌
˰�クラブࡉଇվਖ਼についてのྟ࣌૯会です。ごग़੮
をよΖしくお願いします
̏�ɽ会員ީิ者ͷ͝௨ͱೖ会൱ͷ͓͍　ϙ
ετΠϯ
̐�ɽ۠ަࣄװͷ͓Βͤ
ৗ߶地区幹事から୩本宏ଠ新地区幹事ށࣉ�˰
（੩岡Ｒ̘ॴଐ）にҾき͗ܧ
̑�ɽ10�ú（）ୈ 1ĀճϩʔλϦʔશࠃғޟେ会ͷ͝
Ҋ　্　˰おい߹わせは事ہへ

野ޱ君ʜ݁ࠗه೦日のお祝いありがとうご͟います。
毎年のことですが、お祝いしていただくまですっかり
れておりました。

クラブ協議会❶
クラブ管理運営 リーダー　　實石　　学

　野際会長のԼ、クラブのద切な理と࠷もޮత
なӡӦを࣮ફし、շదなクラブͮくりをࢦします。
「ະೖ会の方を例会にお࿈れする」がスムーζにいく
たΊのプログラム、会員きの例会ກの内容
も͑ߟます。各小ҕ員会のスムーζな࿈ܞのたΊ、各
会߹にࢀՃアυόイスをし、まとΊていきます。皆様
のご協力をよΖしくお願い申し上げます。
ग़　席　前年度は、新型コロナ対策のたΊ、長期に
わたりఆ例会が休会となりました。一つͻとつの例会
を大切にし、ఆ例会Ҏ֎の行事にもՄなݶりग़੮
していただきたいとࢥいます。事ۀにӨڹをडけてい
る会員もいらっしΌるとࢥいますが、コロナをり切
るたΊの׆力となるようશ会員でをֻけ߹い、
100ˋग़੮をࢦしましょう。ご協力お願いします。
　ກ　̡ ҕ員会のۀ ᶃr例会のडをসإで行
う�ᶄήスト・Ϗジλーへのྀ�ᶅスϚイルϘοクス
の集ܭ、例会࣌に報ࠂ�ᶆ新会員のϑΥローٴͼ会員
またはͦのՈへのྀ　̡ ओཁな行事 7r�31 �前
会長・幹事の慰労会ฒͼに新会長・幹事のܹྭ会、
10�9 �4クラブ߹ಉ例会（夜間例会）、12�18 �年
Ո会（夜間例会）、4ʙ5݄予ఆݚ�मກཱྀ行（৬
。ҕ員会と߹ಉ）�ご理解ご協力をお願いしますไۀ
会　ใ　例会でൃද・ൃݴしたਓ、会員に͑たい
ことがあれば原ߘのఏग़をお願いします。会報は、例
会毎にൃ行するهで、ͦ の積みॏͶが沼津Ｒ̘の
事をهっていく大事なॻྨです。すての࡞を࢙ྺ
ಡみ、Ｒ報を๛富にし、Ｒに対する意識をߴΊて
いただくことが、沼津Ｒ̘の࣭の上につながりま
す。また、例会を休んだਓが会報を見て、ͦの࣌の
例会がͲんなだったかを理解できるようになれば幸
いにଘ͡ます。皆様のご協力をお願い申し上げます。
ϓϩάϥϜ　ੈքతな新型コロナՒにある本年度、
ಛに上期に֎෦卓話をプログラムすることはࠔな
ঢ়گです。前年度を౿ऻし、クラブメンόーにࣗらの
৬ۀについてޠっていただく例会、また日本Ｒが
100年をܴ͑るه೦すき年度でもあるたΊ、Ｒྺの
長い会員の方ʑにクラブのྺ࢙なͲޠっていただき、
վΊてＲと沼津Ｒ̘をり、しΉػ会となる例会
にしたいとࢥいます。よΖしくお願いいたします。

公共イメージ向上 リーダー　　清　　マキ
　今年度から報ҕ員会の໊শが変更になりまし
た。報ҕ員会とࢽࡶҕ員会でߏされ、Ｒ̘の
׆ຽの皆様に理解していただくたΊのࢢ動を一ൠ׆
動を行っていきます。今年度の໊শ変更は̝̥等の
ωοト、̛ ̗5XJUUFS等の̨̨̣৴をՃ て͑いこ
うというࢼみにͮجいています。୭もがもっているス
Ϛϗで؆୯に見ていただけるという࠷大のメリοトを
生かし、ࣸ ਅ動ըなͲをۦしてもっと近にＲ̘
を感͡ていただき理解していただこうとࢥっておりま
す。皆様のご協力をよΖしくお願いいたします。
׆報Ϛンとして、内֎にＲ各会員が　ࢽࡶใɾ
動をアϐールできるようにԠ援していきます。ϙリΦ
໓׆動ֶ金੍度ϘランテΟア׆動を௨͡て、
多くのࢢຽにૌ て͑いきたいとࢥいます。また、̨̣
̨を大いに׆用していきます。

会員維持増強 リーダー　　吉野　聖一
　コロナՒの中、会員ҡڧ૿・࣋をすることはۃΊ
てࠔなことですが、地Ҭへのไのみなら 、ͣϙ
リΦ໓を前にΊ͟して׆動してきたＲ̘のՁ
を再認識できるػ会にしていきたいと͑ߟます。༗意
義でָしくՁのある࣌間をڞ༗できますよう、各ҕ
員会と࿈ܞし、皆様と積ۃతにコミュニέーγϣンを
とりながら新しい࣌のクラブͮくりができることを
。೦し、皆様のご協力をよΖしくお願い申し上げますف
会員બߟ　会員ީิऀがメンόーとして૬Ԡしいか
Ͳうかをஅして理事会に報ࠂします。ͦ のج準とし
て、ไのਫ਼ਆへの理解、地Ҭࣾ会ฒͼに৬ۀ上の
ධՁ、例会・ͦ のଞの会߹への積ۃతなग़੮、会員
としての財తな義なͲがありますが、次ੈを୲
う会員ީิऀには、変Խに対Ԡできるॊೈなߟࢥ
、多様ੑに対する協ௐੑなͲもྀߟされます。
̧ใ　コロナՒの中でもＲはͦのਫ਼ਆにͮجき、
地Ҭࣾ会にݙߩしています。これらＲの׆動の理解
のたΊ「Ｒの༑」なͲ׆用して࠷新の報を会員にಧ
けるとڞに、新会員ならͼにೖ会して間もない会員に
対しては「Ｒの໋」とڞにͦの「ಠࣗ ・ੑ多様 ・ੑެ
ฏੑ・開์ੑ」についても理解していただき「Ｒライ
ϑ」をेָしんでもら͑るようにࢧ援いたします。
会員૿ڧ　まͣは、Ｒをってもらうことが一൪大
切で、クラブશ員の力で報ఏڙおֻけをして
いくことで会員૿ڧにܨがります。コロナイルスの
Өڹで、これからのෆ҆も൱Ίませんが、ͦん
な࣌こͦＲ、ͦれでこͦＲのਫ਼ਆで、૬ޓැॿがで
きるڥを͑、ไのਫ਼ਆ、ไの࣋ؾ でͪ׆動
していきます。ご協力をお願い申し上げます。
৬ۀྨ　今ޙはಇき方が大きく様変わりすること
もߟ ら͑れ、新しい৬ݮ、ۀগしていく৬ۀ、多様
Խしていく৬ۀと、ྨがしくなることも౿ま͑、ྟ
いまࢥԠ変に対Ԡしていく事がඞཁになってくるとػ
す。理事会に報ࠂしながら協ٞをॏͶ、よりྑ い会
員૿ڧを心がけていきたいとࢥいますので、皆様の
報ఏڙごࢦಋ、よΖしくお願いいたします。
ɻͨ͠·͠ࡌܝ໘ͷ߹ʹΑΓɺҰ෦Λཁͯ͠ࢴ
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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆様こんにͪは、本日はϏジλーとして沼津北Ｒ̘横山
会長ߴ・ ࡰͲごѫ΄ޙ幹事がおӽしになられましたのでڮ
を横山会長からいただく予ఆでご͟います。よΖしくお願
いいたします。
　さて、本日はクラブࡉଇվਖ਼にうྟ࣌૯会を開かせ
ていただきます。
　皆様もごঝのとおり、ローλリーのఆが変更されま
して、当クラブのメークアοプنఆとの߹ੑを取るたΊ
にࡉଇのվਖ਼をご৹ٞいただくものです。昨年度から山
本君のお力ఴ͑をいただきまして、本日上ఔいたしますク
ラブࡉଇҊができましたことをごհし、山本君におྱを
申し上げます。
　ͦのޙ、ग़੮・ࡏ੶දজが行われます。
　今年度は、ࡏ੶40年の方をච頭にࡏ੶දজ4໊、ϗー
ムクラブ100ˋग़੮8໊、地区報ࠂग़੮100ˋ17໊の方
がදজされます。おΊでとうご͟います。
　౦ύスト会長が、例会はローλリー׆動のج本とҎ前
お話なさいましたように、例会をج本とଊ͑まして、本年
度も多࠼なプログラムでָしい例会の開催をࢦしてま
いりますので、よΖしくお願いいたします。
Ϗδλʔ �横山　ః࣏君、ڮߴ　　݈君（沼津北）
他ＲＣ出席 野際、（ҕ員会ࢾ7.4ୈ1回地区）ᖒ君ࡉ�

君・峯村君（7.14沼津北）

欠席者（12名）
道前君、今田君、ੴ君、髙地君、
三好君、݄君、౻君、村上君、
௩本君、山本君、横溝君、山ޱ君
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7月ú1日（金）
　前会長・幹事慰労会ならͼに会長・幹事ܹྭ会
　（夜間例会）

ۮ者誕生日　渡邉　ྱࢠ様（好࢘君）

8月7日（金）
　会員卓話「コンクリートについて」
� 会　員　　大熊　宏幸君
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̍�ɽ7�1Ā（）̧۠ஂࡒηϛφʔ
˰�野際会長・峯村幹事　2໊ग़੮予ఆ
̎�ɽ7�2ý（日）۠ถهࢁ೦ֶηϛφʔ
˰�野際会長・౻ถ山ҕ員長　2໊ग़੮予ఆ

౦君ʜϗーム̘100ˋԿとかୡできて、΄っとして
います。
野際君ʜ本日は、沼津北Ｒ̘横山会長、ڮߴ幹事
がおӽしくださいました。
大༑君ʜ5年ࡏ੶දজをいただきありがとうご͟い
ます。ଶ度が大きいのはମ֨のせいです。
君ʜ生日のお祝いありがとうご͟います。৭ʑࡔ
な方ʑにおੈ話いただいております。
積君ʜ会長幹事慰労会はܽ੮させていただきます。
すみませんʂʂ
。田君ʜϗームクラブ100ˋදজしていただきましたࣉ
ありがとうご͟います。
渡邉（խ）君ʜࡏ੶40प年、ϗームクラブ100ˋදজ
ありがとうご͟います。

2019-20年度　出席表彰
在籍表彰 （2020.7.1時点での満年数）
在籍年数 会員氏名 入会年月日
40 渡邉　雅昭 1979.11. 2

15 野際　宏行 2004.12. 3
實石　　学 2005. 7 . 1

5 大友　保志 2014.11. 7

ホームクラブ出席率100％

地区報告出席率100％

渡邉　雅昭君 (在籍40年)
　例会のग़੮は義であるとڭҭされ、ͮؾけば40
年ܦってしまったというのが࣮感です。ೖ会のڐՄを
いただいたのが36ࡀだったので、ࣗのਓ生の
Ҏ上をＲにࡏ੶したことになり、࣌のྲྀれを感͡ます。
　この間、ग़੮100ˋҡ࣋できたのも݈߁であった
ということでありますが、ここ年はϗームクラブ
100ˋもୡできるようになり、日ʑＲライϑをָしん
でおります。今ޙͲのくらいࡏ੶できるかわかりませ
んが、݈߁がڐされる内はがんばりたいとࢥいます。

野際　宏行君 (在籍15年)
　2004年12݄、くなりましたが沼津クラブにೖ
会させていただいたؔで、小義次さん・ླ木一
さんのごհをいただきೖ会させていただきまし
た。当࣌の会長は、事でも大変おੈ話になってお
ります渡ล๕会長でした。クラブ内では、෭̨̖
・̖ླ木࢘ܒ年度に幹事をΊさせていただきまし
た。積ઌ生がＧϊミニー࣌から地区ग़が࢝まり、
地区での༑ਓも૿すことができました。ͦ して今年
度の大となりました。今ޙともお力ఴ͑をよΖしく
お願い申し上げます。

實石　　学君 (在籍15年)
　ฏ17年7݄1日にੴ渡会長にόοジをけてい
ただきೖ会してからؙ15年がͪܦました。スϙンαー
は渡邉խত君とࡉᖒ࠸君でした。ೖ会当初から
৭ʑなおをさせていただき今年度は෭会長をഈ
໋いたしました。皆様にごをかけないようにクラ
ブӡӦ理をしっかりと࣮֬にਐΊていきたいとߟ
て͑おりますので皆様よΖしくお願いいたします。

大友　保志君 (在籍5年)
　山ޱさんと、今はき内田君に༠われて2014年11
݄にೖ会をさせていただきました。当初はＲ用ޠが
શくわからないので、度ʑ内田君にฉくと、「ͦんな
ことわかる༁ないだΖう」と一ऽされました。こいつは
いだけでっているのだとࢥい、ࣗもある意ຯ
では見शいました。࠷近は౻さんመੴさんに「Ғ
ͦうに」とݴわれることがありますが、ମ型のだ
とࢥいますので、これからも༏しく見कってください。
ɻͨ͠·͠ࡌܝ໘ͷ߹ʹΑΓɺҰ෦Λཁͯ͠ࢴ

寺田　　鼎
渡邉　雅昭
石渡　保宣
細澤　哲哉
東　　宗徳
大村　愛美
峯村祐紀子
大石　昭裕

服部哲雄　　實石　学　　野際宏行　　野口陽一
大熊宏幸　　奥村茂春　　大田昭二　　清　マキ
白壁浩之　　勝呂　衛　　渡邉好司　　渡邉真司
山口和一　　山本洋祐　　吉野聖一

臨時総会開催
　7/17（金）例会時、「メークアップに関するク
ラブ定款変更に伴うクラブ細則改正の件」（別
紙）につきまして、臨時総会が開催されました。
　審議は、全員異議なしで可決されました。

　7/26（日）に予定されておりました沼津ＲＣ
親睦ゴルフコンペは、新型コロナウイルス感染
防止の観点と、悪天候の影響で、残念ながら
中止となりました。




